

Neues System zum Jahreswechsel

Einführung der Gelben Tonnen in Stadt Wilhelmshaven: Verteilung erfolgt im Oktober

WILHELMSHAVEN – Ab dem 1. Januar 2025 wird in der Stadt Wilhelmshaven die Gelbe Tonne eingeführt. Damit wird der Gelbe Sack ersetzt, der zum Jahreswechsel nicht mehr an den bisherigen Verteilerstellen ausgegeben wird.

Die Augustin Entsorgung wird in Zusammenarbeit mit der Firma SSI Schäfer ab Oktober mit der Verteilung der sogenannten Müllgroßbehälter (MGB) beginnen. Insgesamt werden rund 25.600 Behälter im gesamten Stadtgebiet verteilt. Das Volumen der Gelben Tonnen richtet sich nach der Haushaltsgröße. Grundstücke mit ein bis zwei Personen erhalten einen Behälter mit 120 Litern Fassungsvermögen; Grundstücke mit drei bis vier Personen wird eine Gelbe Tonne mit einem Volumen von 240 Litern zur Verfügung gestellt. Mehrfamilienhäuser und Großwohnanlagen mit mehr als 20 Personen werden mit einem 1.100 Liter fassenden Behälter beliefert.

Die Umstellung auf die Gelbe Tonne bringt für die Einwohner der Stadt Wilhelmshaven diverse Vorteile mit sich: Anders als die Gelben Säcke können die Behälter nicht reißen oder von Tieren angenagt werden. Dadurch wird umherfliegender Abfall auf den Straßen vermieden. In der Vergangenheit hat es darüber hinaus an einzelnen Ausgabestellen Lieferschwierigkeiten bei den Gelben Säcken gegeben – diese können nun ebenfalls nicht mehr auftreten.

Inhalt bleibt derselbe

Ob Gelber Sack oder künftig Gelbe Tonne – der Inhalt bleibt derselbe. In die Gelbe Tonne gehören alle Leichtverpackungen, die beim Kauf eines Produkts im Handel anfallen und die nicht mit einem Pfand belegt sind. Dazu zählen beispielsweise: Deckel aus Aluminium oder Kunststoff, Einkaufstüten und Gemüsebeutel aus Kunststoff, Joghurtbecher, Konservendosen, Getränkekartons, Plastikflaschen für Reinigungsmittel und Shampoos, Tierfutterdosen, Suppen- und Nudeltüten, Menüschilder für Fertiggerichte oder Zahnpastatuben.

Bernhard Klaus, Stabschef Augustin Entsorgung Holding: „Die Verteilung der Gelben Tonnen von mehr als 25.000 Tonnen im Stadtgebiet ist ein organisatorischer Kraftakt. Als verantwortlicher Entsorgung ist es uns ein Anliegen, allen Einwohnern der Stadt Wilhelmshaven die Übergangsphase so einfach wie möglich zu machen – dazu gehört, umfassend zu informieren und schnellstmöglich zu reagieren, falls Probleme auftreten.“

Vertrag läuft bis Ende 2027

Die Sammelleistung für Leichtverpackungen (LVP) wird alle drei Jahre von den Dualen Systembetreibern neu ausgeschrieben. In der Regel findet die Entsorgung über gelbe Säcke oder gelbe Tonnen statt – welches System genutzt wird, entscheidet die jeweilige Kommune. Die Augustin Entsorgung wird mindestens bis zum 31. Dezember 2027 für die Abholung der Gelben Tonnen im Stadtgebiet Wilhelmshaven zuständig sein.

Alle Fragen rund um die Einführung der Gelben Tonne im Wilhelmshavener Stadtgebiet beantwortet die Augustin Entsorgung auf einer eigenen Webseite. Sie ist unter <https://augustin-entsorgung.de/gelbe-tonne-why> erreichbar.

Über Augustin Entsorgung

Mit über 800 Mitarbeitern an zwölf Standorten ist Augustin Entsorgung seit 90 Jahren ein kompetenter Partner für Gewerbe, Industrie und Kommunen in Nord-West-Deutschland. Als zertifizierter Komplettanbieter prägt das Familienunternehmen mit seinen maßgeschneiderten Entsorgungs- und Aufbereitungskonzepten nachhaltig die Kreislaufwirtschaft in der Region Weser-Ems. Dem eigenen Qualitätsanspruch „SES – Schnell. Einfach. Sauber.“ wird Augustin Entsorgung durch den Einsatz modernster Technik und täglicher Hingabe zur Arbeit gerecht. Das Familienunternehmen wird in dritter und vierter Generation von Rolf und Lukas Augustin geführt.

Weitere Informationen zur Augustin Entsorgung finden Sie unter www.augustin-entsorgung.de

Landing-Page: Detaillierte Informationen zur Einführung der Gelben Tonne in der Stadt Wilhelmshaven finden Sie unter <https://www.augustin-entsorgung.de/Gelbe-Tonne-WHV>.



Das Aus für den Gelben Sack: Wilhelmshaven rüstet auf Gelbe Tonnen um

Wilhelmshaven. Mit der Verabschiedung des Abfallwirtschaftskonzeptes 2023 bis 2027 hat der Rat der Stadt Wilhelmshaven am 24. Mai 2023 auch die flächendeckende Einführung von Gelben Tonnen im Stadtgebiet beschlossen. Das bedeutet das Aus für die Gelben Säcke, in denen die sogenannten Leichtverpackungen bislang entsorgt werden. Ab dem 1. Januar 2025 werden Leichtverpackungen in ganz Wilhelmshaven in Tonnen gesammelt und entsorgt. Insgesamt über 25.000 Gelbe Tonnen werden ab Oktober von der Firma Augustin, die den Auftrag für die Entsorgung der Gelben Tonnen erhalten hat, in verschiedenen Größen aufgestellt. Konkret werden 8.500 120-Liter-Behälter, ca. 15.000 240-Liter-Behälter sowie ca. 2.100 1.100-Liter-Behälter bis zum Jahresende in der Stadt verteilt.

Grundstücke mit bis zu zwei Personen erhalten einen 120-Liter-Behälter, bis zu vier Personen einen 240-Liter-Behälter. Bei berechtigtem Bedarf können weitere Behälter dieser Größe geordert werden. Mehrfamilienhäuser und Großwohnanlagen werden von der Firma Augustin mit 1.100-Liter-Behältern ausgestattet. Auf Wunsch können benachbarte Grundstückseigentümer*innen die Gelben Tonnen gemeinsam nutzen. Die Leerung der Behälter nimmt die Firma Augustin alle vier Wochen vor. Im Entsorgungszentrum Wilhelmshaven wird es weiterhin einen Großraumcontainer für Leichtverpackungen geben.

Mit Einführung der Gelben Tonnen sind nach einer Übergangsphase von ca. drei Monaten keine Gelben Säcke mehr zugelassen. Die einzige Ausnahme: für sporadische Übermengen an Leichtverpackungen können transparente Säcke, privat beschafft werden, die dann auch mit abgeholt werden.